



年末年始交通事故防止キャンペーン
 12月24日、水光社津奈木店で、交通安全母の会（町連合婦人会）主催による交通事故防止運動キャンペーンが行われました。これは、年末年始の交通事故が多発する時期にあわせて、交通安全の啓発や飲酒運転の撲滅などを目的に毎年行われているもので、当日は母の会会員や安全協会会員などが参加して、啓発用のチラシなどを配布し事故防止を呼びかけました。



冬空に歓声！新春親子たこあげ大会

1月18日、総合グラウンドで教育委員会主催による恒例の「新春親子たこあげ大会」が行われました。参加した子ども達は、キャラクターの絵を描いた凧など工夫を凝らした手作り凧を持ち寄り、冬空の下、親子でたこあげを楽しみました。参加者には、「一番高く上がった凧に「高飛び賞」、まったくあがらない凧に「地引賞」などのユニークな賞が贈られました。



おいしいおもちで無病息災！

1月7日、津奈木保育園で恒例の正月行事「どんどや」が行われました。園庭に集まった園児たちは、無病息災を願い持ち寄ったおもちを、焚き火の熱さに耐えながら懸命に焼き、最後はしょう油などをつけておいしそうに食べました。

津奈木保育園&幼稚園
 お正月恒例のどんどや

津南保育園園児から歳末助け合いへの義援金贈呈



12月26日、津南保育園園児から歳末助け合いへの義援金贈呈がありました。これは、園児のおこづかいの一部を同運動に役立ててもらいたいという趣旨で行われたものです。園児のみなさん、どうもありがとうございました。

**保育園と幼稚園に
 レインボーマン登場！**



1月16日、岡山直之さん扮するレインボーマンが津奈木保育園と幼稚園を訪ね、園児たちと遊びながら、2月8日のハートステージ第4弾「津奈木をつなげ！虹の橋」で使用する手形を集めました。詳細は4月発行予定の「ハートニュースレターVol.4」でお知らせします。